
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 86619264

Prix 494 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes – Basse Californie Beau 3 pièces bourgeois à deux pas des plages et du

centre-ville Idéalement situé dans le très recherché secteur de la Basse Californie à

Cannes,  à  proximité  immédiate  des  plages,  du  centre-ville  et  de  tous  les

commerces, ce superbe appartement bourgeois de 3 pièces séduira les amateurs

de charme et  d'authenticité.  L'appartement  bénéficie  de très beaux volumes,  mis

en valeur par une remarquable hauteur sous plafond et de grandes ouvertures qui

offrent  une  luminosité  naturelle  exceptionnelle  tout  au  long  de  la  journée.  Le

caractère bourgeois se conjugue ici avec un ...

Cannes  –  Basse  CalifornieElegant  Bourgeois  2-Bedroom  Apartment  Just  Steps

from the  Beaches  and City  CenterIdeally  located  in  the  highly  sought-after  Basse

Californie district of Cannes, just a short walk from the beaches, the city center, and

all  local  amenities,  this  beautiful  bourgeois  2-bedroom  apartment  perfectly

combines charm, elegance, and a prime location.The apartment boasts exceptional

ceiling  height,  enhancing  the  sense  of  space  and  light,  along  with  large  windows

that  flood  the  interiors  with  natural  light  throughout  the  day.Offering  generous

volumes and authentic character, this ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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